



八剣山通信

2016（平成 28）年
6 月 4 日（土）

オトナの社会科見学 発見ウォーキング！



樹齢 150 年の藤は散らずに居てくれました



昔は川でした。緩やかな曲線を描く遊歩道



住宅街を抜ける緑道です



精進川滝壺、マイナスイオン



公園には古木が保護され、こ
んな巨木もありました。



珍しい桐の花を見ました



総勢 6 名での散策でした

いつもは八剣山の麓をウォーキングしていますが、今回はオトナの社会科見学という趣旨で市街地の緑道を歩きました。ミュンヘン大橋近くのショッピングセンターから精進川の本流・放水路を分ける水門の横をぬけ、緑道（昔の用水堀の跡）に入って天神山へと向かいます。散策路はいろいろな種類の木があり桐の花やクルミの木がありました。途中で国道 453 号を渡り河岸段丘の下の精進川公園へ入ります。鬱蒼とした森の中、精進川の滝があり、車の喧騒を離れ心地よい音が響きます。河畔公園には自然の大木がよく保全され、穏やかな川面に木陰を映し、緩やかな流れが続き、樹齢約 150 年の藤棚に辿り着きました。札幌市街に残る昔の面影を見つけることができました。